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Informationsfreiheit Postfachaccount ZR4

Von: ██████████████████████████████████████████
Gesendet: Samstag, 16. Mai 2020 14:26
An: Informationsfreiheit Postfachaccount ZR4
Betreff: AW: Ihre Anfrage zu Übersichten über Anfragen nach IFG/UIG/VIG [#

185008]

Sehr geehrte Frau Hertling 

vielen Dank für Ihre EMail vom 15. Mai 2020 in der Sache IFG-5-03/2020. 

Ihre Antwort verwundert mich: 

Wie ich bereits ausgeführt habe, sind entsprechende Listen von Ihnen in den vergangenen 
Jahren ohne weiteres herausgegeben worden. Damals war es sehr wohl möglich, dass alle 
personenbezogenen Daten "auf Knopfdruck" durch ausblenden der entsprechenden Spalten 
unsichtbar gemacht und im den versandten PDF-Dokument nicht mehr aufgetaucht sind. 
Was hat sich nunmehr geändert, dass dies nicht mehr der Fall ist? Sie müssten dann 
schliesslich die Listen entsprechend so verändert haben, dass gezielt und zur Erschwerung 
der Veröffentlichung entsprechende Daten in die bislang dort nicht vorgesehenen Felder 
personenbezogene Daten gewandert sind. 

Auch, dass die entsprechenden Listen gerade bei laufenden Jahren einer tagesaktuellen 
Veränderung unterliegen, ist logisch und für jeden ersichtlich. Deshalb werden gerade solche 
Listen mit einem entsprechenden Datum versehen, damit genau dies ablesbar ist. 

Deshalb stellt sich noch einmal die Frage: Wieso haben Sie diese Praxis geändert? 
... 

Mit freundlichen Grüßen 
███ █████ 

Anfragenr: 185008 
Antwort an: r.lehmann.e3r2er6bmx@fragdenstaat.de 
Laden Sie große Dateien zu dieser Anfrage hier hoch: 
https://fragdenstaat.de/anfrage/185008/upload/90e738f4ed49283f9704f944464a3cd5231a2ed9
/ 

--  
Rechtshinweis: Diese E-Mail wurde über den Webservice fragdenstaat.de versendet. 
Antworten werden ggf. im Auftrag der Antragstellenden auf dem Internet-Portal veröffentlicht.
Falls Sie Fragen dazu haben oder eine Idee, was für eine Anfrage bei Ihnen im Haus 
notwendig wäre, besuchen Sie: 
https://fragdenstaat.de/hilfe/fuer-behoerden/ 


